

Crónica Norte 

Más de una década de información sin perder el norte.



Crónica Norte 

Más de una década de información sin perder el norte.



La Escuela Oficial de Idiomas de Alcobendas ya es una realidad: un logro que atiende una demanda histórica

17 FEBRERO 2025

ACTUALIDAD

ALCOBENDAS

Después de años de espera y promesas, los vecinos de Alcobendas pueden celebrar el nacimiento de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) en su ciudad. Esta iniciativa, que ha sido una prioridad para la alcaldesa Rocío García Alcántara, se concretó recientemente con la apertura de su extensión en el IES Gloria Fuertes. Durante su visita a las aulas, la alcaldesa reafirmó su compromiso con los vecinos al asegurar que esta extensión era una promesa electoral cumplida, que mejora el acceso de los alcobendenses a una formación de calidad.

La apertura de esta extensión de la EOI, inaugurada oficialmente en septiembre de 2024, responde a una de las principales demandas de la comunidad. Hasta el momento, los ciudadanos de **Alcobendas** debían desplazarse a localidades cercanas para poder acceder a clases de idiomas a nivel oficial. Esta nueva instalación, que ofrece clases de **inglés** y **chino** a nivel **A1**, ha dado respuesta a una necesidad de formación que llevaba tiempo sin cubrirse en la localidad.

La visita a las instalaciones, realizada por la alcaldesa junto al concejal de Educación, **Fernando Martínez**, contó también con la participación de la directora de la EOI, **Carmen Garrido**, quien explicó las características de los cursos y cómo se están desarrollando las clases con la participación de **55 alumnos** en los niveles iniciales. La alcaldesa destacó la rapidez con la que se había puesto en marcha este proyecto, subrayando la colaboración con la Comunidad de Madrid y el **impulso de la presidenta Ayuso** como elementos clave para lograr que la escuela fuera una realidad en tiempo récord.

Inglés y chino, idiomas que conquistan el futuro

Los primeros cursos que se imparten en la EOI de Alcobendas están centrados en el **inglés** y el **chino**, dos idiomas con una creciente demanda en el ámbito laboral y académico. En el caso del chino, los alumnos pueden acceder al nivel **A1** de mandarín, que les permitirá en pocos meses comenzar a comunicarse en situaciones cotidianas utilizando un



vocabulario elemental. Esta oferta está orientada a responder al interés creciente por el idioma, no solo en un contexto cultural, sino también por sus aplicaciones prácticas en el mundo de los negocios y la diplomacia.

En cuanto al inglés, el centro también ofrece cursos para los niveles A1 y B1, siendo este último el más demandado por los interesados. Los cursos se imparten en horario vespertino, lo que facilita el acceso a aquellos que ya se encuentran trabajando o que no pueden asistir durante el día. Según los datos, la mayoría de los estudiantes son adultos que buscan mejorar sus habilidades lingüísticas para avanzar en su desarrollo profesional o personal.



Titulación oficial con validez nacional

Una de las características que diferencia a la **Escuela Oficial de Idiomas de Alcobendas** es que los títulos que expide tienen validez oficial en todo el territorio nacional. Esto no solo facilita el acceso a estudios universitarios de máster, sino que también es un requisito indispensable en muchas oposiciones y concursos públicos. Esta titulación tiene un reconocimiento indiscutible, lo que abre diversas puertas a los egresados para seguir avanzando en sus carreras académicas y profesionales.

La oferta educativa de la EOI de Alcobendas no se detiene aquí. Con el paso del tiempo y el aumento de la demanda, se prevé que se amplíen los niveles de los cursos y que se sumen nuevos idiomas a la oferta educativa. Esto refleja el compromiso del Ayuntamiento de Alcobendas con el fomento de la formación continua y el aprendizaje de idiomas, crucial en una sociedad globalizada.

Un futuro prometedor para el aprendizaje de idiomas

El futuro de la **Escuela Oficial de Idiomas de Alcobendas** se ve prometedor. Para el próximo curso escolar 2025-2026, se espera un aumento en la demanda, lo que permitirá una ampliación de la oferta educativa, que se ajustará al crecimiento de la población y a las necesidades de los vecinos. Además, las inscripciones se abrirán próximamente, con las correspondientes instrucciones de la **Consejería de Educación**, y los interesados deberán estar atentos a los plazos para asegurar su matrícula.



Este avance también es una muestra del compromiso del gobierno local con la educación y la formación de calidad para los alcobendenses, un valor que sigue siendo fundamental para el desarrollo personal y profesional de los ciudadanos.

